

Nuestro Club saldrá a competir esta temporada con 9 equipos en la Base

Escrito por presidenteoliron

Sábado, 27 de Septiembre de 2014 19:46 - Actualizado Sábado, 27 de Septiembre de 2014 20:03

Nuestro Club está de enhorabuena. Como hemos venido avisando en las últimas semanas, esta temporada tendremos por primera vez **9 equipos Federados de la Base en Competición**, siendo uno de los Clubes Deportivos en el Municipio de Ingenio con mayor número de equipos Federados esta temporada.-

Los 9 equipos son: **Un** equipo Benjamín, **Dos** Alevines, **Dos** Infantiles, **Dos** Cadetes (Preferente y Territorial) y **Dos** Juveniles.-

Casi siempre se dice que el trabajo tiene su recompensa, y nuestro trabajo y dedicación de los últimos años está teniendo sus consecuencias en el incremento, temporada tras temporada, del número de jugadores que quieren formar parte de nuestro Club.-

Este año incluso, y como también hemos informado, por fin tenemos disponibilidad horaria acorde al número de jugadores y vamos a ampliar tanto el cupo de niños, como las edades (de 4 a 7) para nuestra Escuelita, que comenzará el martes día 7 de octubre en el nuevo Pabellón del Sequero.-

Nuestro Club saldrá a competir esta temporada con 9 equipos en la Base

Escrito por presidenteoliron

Sábado, 27 de Septiembre de 2014 19:46 - Actualizado Sábado, 27 de Septiembre de 2014 20:03

Agradecer a todas las personas que han hecho posible todo esto durante tantos años.-